
CSW + G27 Pedale werden in AC nicht mehr erkannt

Geschrieben von mick0781 - 11.05.2019 19:43

EDIT:

Unter den Steam-Einstellungen für Controller den Haken bei "Generic Gamepad Configuration Support" entfernen und die Belegungen sind in AC wieder editier- und verwendbar.

Hallo zusammen,

bis vor einem halben Jahr kurz vor Weihnachten konnte ich zuletzt ganz normal eine Runde drehen.

Jetzt wollte ich mal wieder hinter das Lenkrad, aber in AC wird das Lenkrad nicht mehr erkannt und ich weiß nicht mehr weiter.

Unter Windows kann ich das Lenkrad auf Funktion testen, alles reagiert wie gewünscht. Habe auch den neuesten Treiber mit Firmwareupdate aufgespielt und Lenkrad erneut zentriert.

Wieder zurück in AC bekomme ich in den Einstellungen nicht den Hauch einer Reaktion, wenn ich einen Knopf / ein Pedal belegen möchte. Auch sehe ich auf der Einstellungsseite unten links nicht mehr die Betätigungsanzeige der Knöpfe und Pedale, die es dort mal gab.

Ich hatte vor Wochen aus Platzgründen ein paar Steamspiele auf eine andere Partition verlegt (über die Steamfunktion). Das Spiel heute auf Fehler überpruft und sechs Fehler korrigiert. Aber geändert hat sich leider nichts.

Fahren ist somit nicht möglich und nach Ampelschaltung auf grün alle an sich vorbeiziehen zu sehen auf Dauer unbefriedigend.

Späts beiseite, kennt jemand von Euch so ein Problem und hat eine Lösung parat?

--> De- und Neuinstallation?

Ist halt echt nervig, wenn ich nie zum Spielen komme und wenn mal eine Minute ist, die Zeit mit so nem Krams verschwenden muss.

Danke im Voraus für Eure Hilfe.

=====